

Cuba et l'Iran misent sur la consolidation des échanges économiques et de la coopération



Photo: Prensa Latina

La Havane, 10 janvier, (RHC)- Dans le cadre de sa visite au Nicaragua, le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est entretenu ce lundi à Managua avec Mohsen Rezaei, vice-président iranien chargé des affaires économiques.

La réunion de travail a été l'occasion de faire le point sur l'état positif des relations politiques entre les deux pays, indique le site du ministère cubain des Affaires étrangères qui rappelle le point de

convergence des deux pays faisant l'objet de sanctions économiques de la part de Washington, notamment par ces temps de pandémie.

Les deux dirigeants ont profité de l'occasion pour appeler à la multiplication des échanges économiques et commerciaux et au développement de la coopération mutuelle, notamment dans des domaines tels que la santé et l'industrie pharmaceutique.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282374-cuba-et-liran-misent-sur-la-consolidation-des-echanges-economiques-et-de-la-cooperation>



Radio Habana Cuba